
1月12日

―市民協働推進チーム―

　第６、７回市民協働推進チームミーティングは、さくら
清修高校の授業「さくらレポート」に参加してきました。

―next　time－

次　　回

２月２２日に市民活動支援センターで次年度の活動
に向けた分科会の検討を行う予定です。
　　　　　　　　　　　【問】総合政策課 市民活躍推進係
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　さくらレポート全体としては、授業で調査・発
表準備等を行い、各クラス内の発表を経て、代表
６グループによる全体発表会が行われました。

　発表されたテーマは観光や特産品に関するもの
が多く、聞く人が興味を持つような工夫がされて
おり、完成度の高いプレゼンでした。
　第１位に表彰されたグループでは、温泉パン、
さくら市産ジャム、氏家うどんを取り上げ、取材
した内容等を動画にして発表したり、youtubeや
Instagram等のSNSを更に活用して、さくら市のPR
をしてほしいと提言をいただきました。

　突然ですが、第７回のミーティングとして、さくら清
修高校において「産業社会と人間」の授業の一環で行っ
ている探求学習「さくらレポート」の全体発表に来賓と
して参加することが決まりました。
　その授業の１時限目に「でまえ学び塾」を通して総合
政策課髙柳係長が講師として「さくら市の産業、教育、
歴史について」というテーマで講演を実施。
　第６回ミーティングは同内容の講演を聞きました。具
　

発表の様子

2月1日

体的なデータをもとにさくら市の産業、教育、歴史の特徴についてご説明いただき、最
後には、人口減少という最大の政策課題について、危機感を持って取り組んでほしいと
のお話をいただきました。
　

                    発表テーマ

①みんなさくら市に来たくなる！
　 年間イベントを集めてみた！

②観光客を増やすには

③さくら市の観光スポット

④おなかすいた

⑤ミシュラン　オブ　サクラ

⑥アレンジ温泉パン

作成動画での発表 表彰式
素晴らしい
講評をする
商工観光課
の田代超さん


